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Сообщение М инистерства Финансов Союза ССР
Государственный заем восстановления и развития народного хо

зяйства СССР, выпущенный 4 мая с.г. па сумму 20 миллиардов 
рублей, размещен за 7 дней на 21 миллиард 817 миллионов 96:1 
тысячи рублей—с превышением на 1 миллиард 817 миллионов 963 
тысячи рублей.

В связи с этим Министерством Финансов СССР, на основании 
указания Совета Министров СССР, дано распоряжение прекратить 
повсеместно с 12 мая 1946 г, дальнейшую подписку на заем,

Министр Финансов СССР А. ЗВЕРЕВ.
11 мая 1946 года.

УЛУЧШИТЬ КУЛЬТУРНО- 
БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ 

ТРУДЯЩИХСЯ
Закон о пятилетием плане 

восстановления н развития 
народного хозяйства COOP 
предусматривает новый мо
гучий под'бм экономической 
моща страны иблагосостоя 
ния трудящихся Нет более 
важной задачи для партий
ных, хозяйственных и проф
союзных р у к о в о д и т е л е й  
предприятий, советских уч
реждений вашего города 
как неустанная забота об 
улучшении материального 
положения, культурно-быто
вого обслуживания строи
телей четвертой сталинской 
пятилетка.

Однако факты свидетель
ствуют о том, что улучше
нием культурно - бытового 
обслуживания у нас зани
маются ещв недостаточно, 
Продолжают нетерпимо пло
хо работать коммунальные 
предприятия (бани, парик 
махерские, прачешные). В 
1946 году при норме 88 ра
бочих дней баня работала1 
66 дней Оборудовааие бани 
доведено до аварийного со-^ 
стояния. С »943 года не 
работает дезокамера Зав. 
горкомхозом тов. Скворцов 
продолжает бездельничать 
и никаких мерк улучшению 
работы коммунальных пред 
приятий не принимает 

Неудовлетворительно по
ставлено бытовое обслужи
вание трудящихся предприя
тиями местной н кооператив
ной промышленности, а так
же производственными ком 
бинатами ОРС'ов. Произвол 
ственная программа по ре
монту обуви артелями много- 
промсоюза выполнена за 1-й 
квартал только на61,9проц. 
До сих пор директор гор- 
промкомбината тов. Ананьев 
не удосужился открыть аме 
рикаыки.

Плохо работает промком 
бинат ОРСа АТЗ. За 1-й 
квартал в его мастерских 
пошито новой обуви только 
247 нар, отремонтировано 
603 пары. 11з за отсутствия 
пряжи не работает трико
тажный цех.

Ещб хуже организовано 
бытовое обслуживание рабо
чих завода „Алтайсельмаш". 
Мастерские ОРС‘а плав 1-го 
квартала выполнили только 
на 48 процентов. За 3 месяца 
сшито 92 пары новой обуви.

Необходимо положить ко
нец такому нерадивому от
ношению к вопросам улуч
шения материально-бытового 
обслуживания трудящихся.

Мы вправе потребовать у 
партийных, хозяйственных 
и профсоюзных руководите
лей более чуткого отношения 
к нуждам и запросам тру- , 
дящвхся,

РейсЫ пловучего санатория

Предприятия нашего города 
п четвертой сталинской пятилетке

АЛТАЙСКИЙ ЗАВОД АВТОТРАКТОРНОГО 
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ

Когда началась Отечественная война, студентки Московского 
государственного университета имени М В. Ломоносова Антонина 
Леонтьевна Зубкова и Екатерина Васильевна Рябова ушли добро
вольцами на фронт.

Они окончили летную школу и стали штурманами. Зубкова-  
в женском полку Героя Советского Союза Марины Расковой, Рябова 
—в полку ночных бомбардировщиков. Подруги шли различными 
военными дорогами, по эти дороги были одинаково славными.

На снимке: А. Л, Зубкова и Г. В. Рябове.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР

Развитие автомобильной про
мышленности на востоке Союза 
по плану четвёртой сталинской пя
тилетки ставит перед заводом ав
тотракторного электрооборудова
ния новые задача. Одной из важ
нейших задач является освоение 
сложной вспрыскивающей аппара
туры для дизельмоторов я  выпус
ка электромашин.

Производство изделий повышен
ной точнсстя требует полного пе
реустройства строительной части 
завода, развития специальных ла
бораторий и создания эксперимен
тальной базы.

Впервые в электромашинострое
нии будут применяться в роторах 
железо-ннкилево-алюминяевые спла 
вы. Получение этих сплавов тре
бует установки высокочастотных 
электропечей, организации широ
коразвитой магнитной лаборатории. 
Сейчас уже начат монтаж одной 
такой печи. Первая партия генера
торов будет выпущена в 1946 г.

В 1 квартале 1947 года вам не
обходимо организовать серийный 
выпуск вспрыскивающей топлив
ной дизельной аппаратуры. Рост 
завода в 1947 году по отношению 
к 1946 году должен увеличиться в 
2,5 раза, а выпуск готовой продук
ции к концу четвёртой пятилетки 
увеличится в 12 раз. Намеченное 
в пятилетием плане производство 
новых видов продукция потребует 
от завода организации высокой 
технической культуры, для чего 
запроектировано строительство кор
пуса под лаборатории: металловед
ческой с отделениями, термичес
кой, механической металлографи
ческой, химико-аналитической, ли
тейной и рентгенографии, лабора 
тории изоляционных материалов, 
электроизмерительной, антикорро
зийных покрытий, химико-техноло
гической, лаборатории точных из
мерений и ряда других.

Стройтресту № 15 необходимо 
выполнить строительные работы 
в строгом соответствии с техниче
скими условиями для заводов точ
ного приборостроения. В лаборато
риях и цехах должны быть уста
новлены вентиляционные и отопи
тельные устройства, со специаль
ной регулировкой, внутренняя от
делка стен, потолков должна обе
спечить полную гарантию произ
водства прецизионных деталей.

Ряд специалистов завода в на
стоящее время выехали на пред
приятия Министерства автомобиль
ной промышленности по подготов
ке технической документации и 
получения спецоборудования. На
чато уже строительство экспери
ментального цеха, ведётся техно
логическая подгот овка к  выпуску

тракторных карбюраторов по 500 
штук в сутки с применением в чу
гунном литье металлических коки
лей, литья под давлением, дающих 
экономический эффект в себестои
мости выпускаемой продукции в 
несколько раз.

В четвёртом пятилетием плане 
завод начнёт выпуск товаров'ши- 
рокого потребления. Будет орга
низовано производство тисков сле
сарных, станочных, универсальных, 
высококачественных замков и элек
троприборов бытового обслужива
ния...

Важнейшим и решающим факто
ром развития завода должно быть 
строительство ремесленного учи
лища и школы ФЗО. Подготовка 
кадров для завода требует созда
ния и организации специальной 
лаборатории не только узко-про
фессионального характера, но и 
обеспечивающей выпуск специали
стов в области изоляционных мате
риалов, металлографов, химиков- 
технологов и электротехников. Дол
жно быть подготовлено большое 
количество специалистов по холод
ной обработке металла. В настоя

щее время ведётся уже разработ
ка тематических планов по подго
товке кадров, проектирование еди
ня й для ремесленного училища и 
общежитий.

Необходимо при Рубцовском филе- 
але машиностроительного институ
та открыть отделение по подготов
ке конструкторов и технологов про
филя приборостроительных заводов.

Особое внимание в пятилетием 
плане уделяется жилищному стро 
ительству. Осуществляется строи
тельство в счёт 25 тыс. кв. метров 
восьми 12 ти квартирных домов с 
центральным отоплением, водо
проводом н канализацией.

Посадка деревьев, кустарников, 
разбивка скверов, газонов сделает 
посёлок цветущим и утопающим в 
зелени. Будет асфальтировано 15 
тыс. кв. метров дорог на террито
рии завода и посёлка.

Посёлок будет иметь развитую 
сеть торговых предприятий, пред
приятий бытового обслуживания и 
культурно-просветительных учреж
дений.

Воодушевлённые решением 1-ой 
сессии Верховного Совета СССР ра
бочие, инженерно-технические ра
ботники и служащие завода авто
тракторного электрооборудования 
приложат все силы на выполнение 
задач, поставленных пятилетним 
плавом.

Наш завод станет одним из де
тищ четвёртой сталинской пяти
летки в Алтайском крае.

Ю. К. Коссобудскнй,
гл. инженер АЗТЭ.

Парижская сессия Совета ми
нистров иностранных дел, созван
ная для подготовки мирных до 1 
говоров, продолжается уже свы- ' 
ше двух недель Приняты реше
ния по ряду второстепенных воп
росов. Согласована вводная часть 
к проекту мирного договора с 
Италией. Отклонены притязания 
Австрии на Южный Тироль, пере 
данный после первой мировой 
войны Италии. Признаны справед 
ливыми требования Франции от
носительно небольшого исправ
ления итало французской грани
цы. Министры договорились так
же о границах Румынии и Болга
рии с другими государствами и 
относительно условий мирного 
договора с Финляндией.

Однако по многим основным 
вопросам мирного договора с 
Италией соглашение не достиг
нуто. Для разрешения вопроса 
об игало-югославской границе 
американская делегация предло
жила провести опрос населения 
в отдельных районах Юлийской 
Крайни. Советская делегация из'- 
явила на это готовность при усло
вии, если голосование будет про
ведено по всей Юлийской Крайне, 
включая и её центр—Триест.

Проявляя благожелательное от
ношение к демократической Ига 
лии, делегация СССР внесла но
вое предложение, облегчающее 
решение вопроса об итальянских 
колониях. Суть его сводится к 
передаче территорий этих коло 
ний под опёку Италии. Такой 
шаг советской делегации одоб
рен американской и французской 
делегациями. В результате на
метилось известное сближение 
точек зрения, хотя соглашение 
ещё не достигнуто, ввиду воз 
ражений со стороны Англии, 
требующей установления англий
ской опеки над крупнейшей и 
важнейшей в стратегическом от 
ношении колонией Киренаикой.
В ходе переговоров открылась 
также возможность решения воп
роса об итальянских репарациях 
(возмещения*) для СССР за ущерб, 
нанесённый в ходе войны. Деле
гация Соединённых Штатов при
знала справедливость суммы, на
званной СССР в размере 100 мил
лионов долларов.

Американская делегация пред
ложила назначить созыв мирной 
конференции 21 державы на 15 
июня. Советская делегация, сог
лашаясь с этим, поставила усло
вием предварительное заверше
ние работы по подготовке проек

тов мирных договоров. Иностран
ная печать считает, что занятей 
СССР позиция по этому вопросу 
благоприятствует дальнейшим п о
пыткам достичь необходимые сог
лашения между четырьмя велики
ми державами

Болгарское правительство пере
дало Совету министров иностран
ных дел документ с требованием 
предоставления Болгарии выхода 
к Эгейскому морю В связи с 
этим в Париже состоялась пресс- 
конференция, на которой высту
пит прибывший в столицу Фран
ции председатель болгарского 
народного собрания Колвроа. В 
своём заявлении он отметил, что 
«территория западной Фракии 
является болгарской провинцией. 
Западная Фракия была освобож
дена от турецкого ига болгарски
ми армиями, что было признано 
самими греками по договору 
1913 года".

Глава болгарского народного 
собрания подчеркнул, что реш е
ние, принятое Советом министров 
инооранных дел об оставлении 
довоенной границы между Гре
цией и Болгарией, как временной, 
.даёт болгарскому народу надежду 
на исправление этой большой не
справедливости".

.  * •
| Многолетняя борьбэ Египта за 

свою независимость сейчас прояв
ляется в настойчивых требованиях 
эвакуации из страны английских 
войск. Английское правительство 
предлагает египетскому прави
тельству подписать соглашение о 
.военном союзе". Кроме того 
Англия стремится получить право 
на введение войск в Египет в слу
чае „чрезвычайных обстоятельств".

, Поэтому п о в о д у  египетская 
газета „Аль Ахрам" пишет:. Если

I мы дадим Англии право исполь
зовать термин „Угроза войны', 
она сможет вернуться в Египет

• на следующий же день после эва-
■ куации своих войск".
: Премьер-министр Египта Сидкн-
, паша, выступая в парламенте 

отметил, что предлагаемый Ан-
• глией военный союз излишек, по-
■ скольку Египет имеет обязатель

ства, как член организации С о 
единённых наций*.

Широкие спои египетской обще-
I ственности настаивают на полной
> ликвидации 60 летней английской
- оккупации н призывают прави-
- тепьство на итти ни на какие
■ соглашения до ухода из «раны
• английских войск.

В ближайшие дни уходит в пер
вый рейс пловучий санаторий I 
„Горьковская коммуна".

На его борту будут лечиться и 
отдыхать 175 работников речного 
флота. К их услугам—комфорта
бельные каюты, уютный салон, бо
гатая библиотека. Для нуждающих
ся в лечении оборудованы рентге
новский, зуболечебный, водолечеб
ный кабинеты, солярий.

Отдыхающие побывают во мно
гих городах, расположенных на 
берегах Волги. Во время стоянки 
парохода в Казани экскурсанты

- посетят дом, где жил В. И. Ленин, 
11 ознакомятся с университетом и 
I древним казанским Кремлём. В 
I Ульяновске ови побывают в музее 
В. И. Ленина. В Сталинграде бу
дут организованы экскурсии по 
местам героической обороны Цари
цына и недавних боев с гитлеров
цами.

Путь от столицы до Астрахани 
и обратно займёт 28 дней.

За навигацию этого года ЦК 
профсоюзов работников речного 
транспорта выдаст около 1.000 пу
тёвок в пловучнй санатории.



МОЛОДЕЖЬ РУБЦОВСКА В ЧЕТВЕРТОЙ 
СТАЛИНСКОЙ ПЯТИЛЕТКЕ

На городском  собрании ком сомольского актива

К у д а  п о й т и  у ч и т ь с я ?

П о д г о т о в к а  с р е д н и х  
командиров производства

13 мая в железнодорож
ной клубе состоялось со
брание комсомольс кого акти
ва города.

С докладом о решении 
XV' пленума ЦК ВЛКСМ об 
участии молодежи в выпол
нении пятилетнего плана 
восстановления и развития 
народного хозяйства СССР 
на 1946 50 г г.и задачи город 
свой комсомольской органи
зации выступил секретарь 
крайкома ВЛКСМ тов. Го 
л„бков. После доклада раз 
вернулись оживленные пре
ния.

Слово получает комсорг 
ЦК ВЛКСМ АТЗтов.Забарев 
- План четвертой пятилетка 

мы должны довести до со
знания каждого трудящего 
ся, рассказать, каким будет 
завод, поселок, город в 1950 
году.

— Молодежь нашего завода 
добилась больших успехов 
в выполнении производст
венного плана. Комсомоль- 
ско-молодбжная бригада тов 
Сердюковой в апреле дала 
рекордную выработку на 
формовке деталей.

—Нам необходимо сделать 
веб, чтобы превратить наш 
растущий город в цветущий 
сад. А для этого надо не 
только посадить деревья, по 
и сох ранить их.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
стройтреста № 15 тов. Шпак 
рассказал о том,как комсо
мольская организация треста 
начала осуществлять выпол 
иеиие пятилетнего плана.

Слово получил автор про
екта строительства города 
Рубцовска тов. Готлиб. В 
своем выступленпи он нари
совал картину будущего го
рода.

На трибуну поднимается 
тов. Фролов, бригадир луч
шей комсомольско-молодеж
ной бригады паровозного де
по.

—С первых же дней орга
низации бригады мы прово
дим техническую учёбу. Сей 
час мы занимаемся изучени
ем Законно пятилетием пла
не. Заверяю вас,—говорит 
тов. Фролов,—что пятилет 
пий план наша бригада вы
полнит за 4 года.

На собрании комсомоль
ского актива выступил де
путат Верховного Совета 
Союза ССР тов. Парфенов.

—В Законе о пятилетнем 
плане предусмотрено веб,— 
говорит тов. Парфбюв,— 
развитие промышленности, 
сельского хозяйства, и осо
бое внимание Уделяется 
улучшению культурно-быто I 
вых условий трудящихся.

Тов Парфенове своб»вы-| 
ступлеаии рассказал о пер
спективах завода в четвёртой 
сталинской пятилетке.

—Комсомольцы и моло 
двжь нашего завода,—про
должает тов. Парфенов,— 
любят свой завод, борются 
за честь марки „АТЗ“. Они, 
молодые тракторостроители, 
в основном решают выпол
нение производственного 
плава.

На собрании комсомоль
ского актива выступил сек 
ретарь Барнаульского гор
кома ВЛКСМ тов. Качан. Он 
напомнил рубцовчанам, что 
барнаульцы сейчас, занимают 
первое место в соревновании 
городов Алтайского края, 
и заявил, что это место ови 
никому не уступят и в вы
полнении задач четвёртой 
сталинской пятилетки вый
дут победителями.

В заключение выступил 
секретарь горкома ВКП(б) 
тов. Щедрин.

В принятом решении на
мечена боевая программа 
участия молодёжи Рубцов
ска в выполнении плана чет
вёртой сталинской пятилетки 

Л. Зюзиаа-

Каждого молодого человека, 
оканчивающего среднее учебное 
заведение тревожит вопрос: какую 
избрать специальность? Куда пойти 
учиться? Многих юношей и деву
шек привлекают современные за
воды, выпускающие сложные ма
шины: тракторы, автомобили, дви
гатели и другие. Отрасль машино
строения включает в себя очень 
интересные специальности, приме
няемые во всех видах производ
ства. .

Для того, чтобы в совершенстве 
овладеть этими специальностями и 
быть полезными людьми на произ
водстве, нужно настойчиво и упор
но учиться. Много юношей и деву
шек Алтайского края обучаются в 
Рубцовском машиностроительном 
техникуме, который готовит специа
листов по четырём основным спе
циальностям.

Техникум готовит техников- 
технологов по обработке металлов 
резанием, техников-технологов по 
термической обработке металлов, 
техников-металлургов по литейно
му производству н технпков-меха- 
ников по тракторостроению.

Изучив специальность техника- 
технолога. молодой специалист бу
дет знать устройство и работу 
сложных токарных, сверлильных, 
фрезерных, строгальных, зубонарез
ных и других специальных станков.

Не меньший интерес представ
ляет специальность техника-техно
лога по термической или тепловой 
обработке металлов. Учащиеся, ов
ладев этой специальностью, нау
чатся разбираться в структуре ме
таллов; сумеют назначать режим 
термической обработки металлов.

Разве не приятно и не радостно 
видеть, когда под умелым руковод

ством специалиста, расплавленные 
массы чугуна и стали формуются 
в готовые детали будущих машин? 
Эту ценную специальность приоб
ретут техпнки-ыеталлурги по ли
тейному производству.

Лица, окончившие Рубцовский 
машиностроительный техникум, 
направляются на машиностроитель
ные заводы в качестве технологов, 
мастеров участка. Таким образом, 
техникум готовит .средний команд
ный состав работников машино
строительных заводов.

Партия и правительство прояв
ляют большую заботу об учащих
ся, выдавая стипендии на 1 курсе 
в размере от 125 до 225 руб. в за
висимости от специальности. Вы
деляется дополнительное продукто
вое и промтоварное снабжение.

Три выпуска техников уже осу
ществлены, и молодые специалисты 
показали, что они успешно справ
ляются с работой. Юноши и девушки 
машиностроительного техникума 
упорно и добросовестно овладе
вают интересными специальностя
ми, серьёзно подкрепляют свои 
знания прохождением производ
ственной практики в цехах Алтай
ского тракторного завода.

Осенью этого года техникум 
снова производит приём на 1-й 
курс с образованием за 7 классов 
средней школы, на 3-й курс с об
разованием за 10 классов средней 
школы без экзаменов. Чтобы об
легчить работу учащихся в под
готовке к экзаменам с 1-го июня 
при техникуме открываются подго
товительные курсы для лиц, окон
чивших 7 классов. ,

В Г. Будовскяй. 
директор техникума.

Секретарь ВЦСПС Нина Василь
евна Попова, возглавлявшая деле
гацию советских женщин на 
Международном женском антифа
шистском конгресс, состоявшемся 
в Париже (Франция). '

Прессклиша 1 А(,С

По нашему горой
Беседы, лекции, доклады
В партийном кабинете завода 

„Лптайсельмаш" еженедельно ор
ганизуются беседы, доклады и лек
ции для агитаторов и рабочей 
молодёжи.
Заведующий парткабинетом т. Ко

маров на днях выступил перед л  
агитаторами с беседой „О языке 
агитатора и логике речи1".

На следующем занятии агитато
ры соберутся для того, чтобы по
делиться опытом агитационной 
работы.

15 летний капитан
В городском кинотеатре демон

стрируется интересный новый 
звуковой фильм „15-летний капи
тал* по одноимённому роману 
Жюль Верна. В ближайшее вре 
мя пойдёт фильм „Великий пе-

НовыЭ двухэтажный дом
По улице Молотова выстроен 

новый двухэтажный кирпичный 
дом.

В верхнем этаже будет находить
ся музыкальная школа, недавно 
организованная в посёлке.

В одном из помещений нижнего 
этажа будет открыт магазин Особ- 
торга.

По столбца» многотиражных газет

КОМСОМОЛЬСКАЯ
СТРОЙКА

На-днях начнётся строительство 
I здания новой средней школы на 
| площадке к северу от главной 
конторы.

; Школа будет иметь два этажа об- 
1 щей кубатурой 7301 куб. метров.
I В здании будет устроено водяное 
отопление.

Дети будут заниматься в свет
лых, уютных классах, а во время 
перемен культурно отдыхать в 
большом зале.

При школе будут оборудованы 
лаборатории и физический кабинет. 
Она получит в своё распоряжение 
обширный участок земли с садом 
и спортивной площадкой.

Заводской комитет ВЛКСМ об‘- 
являе.т стройку новой школы ком
сомольской. Комсомольцы завода 
должны принять самое активное 
участие в сооружении школы, вести 
повседневный контроль за качест
вом и темпами строительства.

(„Боевой темп"), 

едактор Н. М КОРОБКОВ.
I Обращаться в отдел кадров с 
10 часов утра до 7 часов вечера

Потерялся жеребёнок 2 х лет 
масти гнедой, на лбу звёздочка.

Просим сообщить в рубцовский 
‘ ЛинОРС.

С интересными концертными про
граммами выступил джаз-оркестр 
на окружном предвыборном сове
щании избирателей Рубцовского 
избирательного округа, в день 
Красной Армии, Первого Мая, на 
встрече с Степаном Акоповичем 
Акоповым.

Прекрасно отзываю1Ся о гаст 
рольных поездках джаз-орне.стра 
барнаульский и поспелихинскиР 
зритепь. На общегородском смот
ре художественной самодеятегь 
ности джаз оркестр АТЗ занял 
первое место.

Успехам концертов джаза сопут
ствуют тщательные, регулярные 
репетиции. После рабочего дня 
приходят нз репетицию музыкан 
гы-производственники. Инженер 
Пастивый играет на саксафоне, 
наладчик Бурлаченко—на скрап 
ке, слесарь—лекальщик Пеленич- 
кин на цуг-тромбоне. Под худо 
жесгвенным руковод-твом опыт
ного джазчета Сергея Васильеви
ча Чеснокова (он же играет на 
первой трубе) они разучивают но
вые меле дни, готовятся к очеред
ному концерту.

Сейчас джаз оркестр готовит к 
предстоящей краевой олимпиаде 
городов Алтая музыкальный мон
таж „Сталинское племя".

Джзз оркестр АТЗ — молодой, 
растущий. В нём не достигнуто 
ещё полной согласованности и 
созвучия всех инструментов, встре
чаются шероховатости и искаже 
ния мелодии, но они устраняются. 
Успех концертов джаз-оркестра 
и его рост очевиден-

Завкому профсоюза следует по
могать, уделять больше внимания 
своему коллективу музыкантов и 
способствовать дальнейшему твор 
ческсму росту джаз-оркестра Ал
тайского тракторного завода.

К. Илларионов.

Ответственный р

Стройуправлению № 3 (Сиб 
Спецстрой) Южспецстрой на по 
стоянную работу срочно требуют 
ся: машинисты паровозов, по 
мощники машинистов и кондук 
торы.

РУБЦОВСКИЕ ПОЧТМЕЙСТЕРЫ
(Из писем, поступивших в редакцию)

Клубная художественная самодеятельность

ДЖАЗ-ОРКЕСТР АТЗ
Открывается занавес. Раздают

ся бравурные звуки джзз-оркест- 
ра Алтайского тракторного заво
да. Тепло и радушно принимает 
рубцовский зритель джазистов.

В джаз оркестре 15 инструмен
тов. Оркестр организован недав
но, и менее чем в двухмесячный 
срок освоил большую концертную 
программу.

В репертуаре джаза—произведе
ния советских композиторов. .Вы
ходной марш“, „Конзармейская", 
„Шагает юность". „Огоньки", 
„Сердце любимой", „Песня встре
чи и победы" в исполнении джа
за пользуются большой популяр
ностью.

Гоголевский почтмейстер Иван 
Андреевич имел не совсем хоро-1 
тую  привычку. Страдая большой 
любознательностью, он вскрывал 
чужие письма и прочитывал их со
держание.

Правда, о рубцовских работни
ках почты мы но можем этого ска
зать. На этот счёт пока нет соот
ветствующих фактов. Но другого 
порядка фактов вопиющего безо
бразия на городской почте хоть 
отбавляй. Потерять письмо, не до
ставить его по адресу илв доста
вить через 2—3 месяца после то
го, как оно прибыло в Рубцовск,— 
для работников городской почты 
пошло в привычку.

В редакцию поступило много пи
сем от читателей, в которых они 
излагают справедливые жалобы на 
плохую работу почтовых работни
ков. Тут и не во время доставлен
ные перевод, ценное письмо, га
зета.

Для полной иллюстрации приве
дём факты: из писем т.т. Филатова, 
Беляковой, Циолковской.

9 апреля сего года Рубцовский 
райвоенкомат направил по почте 
извещение мастеру АТЗ тов. Фи
латову, проживающему но Союзно
му переулку № 12. В извещении 
райвоенкомата говорилось о том, 
что с получением сего тов. Фила
тов должен срочно прибыть в рай-

1 военкомат. Почтмейстеры же не по-. 
торопились с доставкой извещения.] 
Ояи вручили его Филатову ровно 1 
через 10 дней, т. е. 19 апреля. Тем 
леграммы, письма и другая кор-1 
реепонденция поступают в этот 
адрес обычно на седьмые сутки.

Или такой факт. На почте имеет-1 
ся окно As 5. Из этого окна работ- ’ 
ница почты тов. Фролова выдаёт 
письма, присланные в адрес „до 
востребования". Как то раз к Фро
ловой обратилась инспектор гороно 
тов. Циолковская.

—На ваше имя нет ничего,—по
следовал стереотипный ответ Фро
ловой. А сама даже не соизволи
ла посмотреть письма, которые ле
жат здесь целыми кипами. Не про
шло и двух дней, тов. Циолков
ская снова обратилась в окно № 5, 
так как знала, что письма обяза
тельно должны быть. На этот раз 
ей не без труда, конечно, удалось 
получить два письма. Оказалось, 
что одно из них покоилось в отде
ле „до востребования" с февраля те
кущего года, а другое с марта. 
Спрашивается, для чего же сидит 
у окошка № 5 тов. Фролова? Раз 
ве только для того, чтобы склады
вать письма в кипы и выдавать 
их адресатам по истечении двух
трёх месяцев?

Когда трудящиеся города обра
щаются кна чальнику почты т. Ва-

. щук с жалобой,он обычно отвечает: 
| —Хорошо, мы примем меры.
’ Но из вышеизложенных фактов 
I видно,что мер т. Ващук никаких не 

■ I принимал и не принимает. Отдел 
доставки инеем продолжает рабо
тать отвратительно.

I Редакция гезеты „Большевист
ский призыв" неоднократно посы
лала жалобы читателей в адрес 
начальника почты тов. Ващук с 
предложением принять меры к 
устранению недостатков в работе 
почты. Но и письма редакции, не
смотря на неоднократные напоми
нания, остаются гак же без ответа, 
как и жалобы клиентуры. Па один 
запрос редакции начальник почты 
удосужился ответить только через 
месяц.

Как вйдно, начальник почты тов. 
Ващук и его работники не нашли 
своё место в борьбе за осущест
вление четвёртой сталинской пя
тилетки. Закон о новом пятилет
ием плане предусматривает повы
шение благосостояния народа, зна
чительное улучшение культурного 
обслуживания населения. Значит 
и почта, к услугам которой обра
щаются тысячи трудящихся, долж
на коренным образом перестроить 
свою работу и, наконец, научить
ся культурно обслуживать клиен
туру'


